

Aids-Hilfe zeigt Film „Jeffrey“

Märkischer Kreis/Menden. Obwohl die Ortsgruppe Menden der Aids-Hilfe MK erst seit kurzem besteht, holt sie schon jetzt zwei internationale Stars in den Kreis. Sigourney Weaver („Alien“) und Patrick Stewart (Captain Jean-Luc Picard in „Raumschiff Enterprise“) werden am 7. Oktober, 20 Uhr, zumindest auf der Leinwand für die Arbeit der Aids-Hilfe werben. In Kooperation mit dem Kulturamt Menden zeigt die Aids-Hilfe im Mendener Kinocenter den Film „Jeffrey“ mit hochkarätiger Besetzung, der das Thema Aids von einer ungewöhnlichen Seite anfaßt.

Jeffrey (Steven Weber) ist ein junger, gutaussehender Schauspieler, doch leider erfolglos und ohne Engagement. So spielt er eben einen Kellner – immerhin gibt’s dafür festes Honorar. Nach etlichen verpatzten Liebesnächten beschließt der Safer-Sex-korrekte Jeffrey, künftig enthaltsam zu leben und sich lieber auf seine Karriere zu konzentrieren – bis plötzlich im Fitneßcenter die Liebe seines Lebens vor ihm steht. Die Liebe heißt Steve. Und Jeffrey ist glücklich. Die Euphorie endet jedoch jäh, als Jeffrey erfährt, daß sein Traumprinz HIV-positiv ist . . .

Das Kulturamt Menden verkauft Eintrittskarten bereits im voraus zum Preis von sieben Mark (die Aids-Hilfe MK erhält einen Teil des Eintrittsgeldes als Spende). Die Karten können unter ☎ 903-313 beim Kulturamt vorbestellt werden.